

Press Release

Dukung Pengembangan Hospital Tourism Banyuwangi, Pertamina IHC Resmikan Gedung Senior Living RSU Bhakti Husada

Jember, 2 Februari 2023 – PT Pertamina Bina Medika – Indonesia Healthcare Corporation (IHC) berkomitmen meningkatkan mutu pelayanan kesehatannya di unit Rumah Sakit maupun Klinik yang ada di seluruh jaringannya. Salah satunya diwujudkan melalui peresmian Gedung Senior Living RSU Bhakti Husada Krikilan yang berlokasi di Banyuwangi.

Peresmian tersebut dilaksanakan pada 1 Februari 2023 bertepatan dengan hari jadi PT Rolas Nusantara Medika yang ke-11. Sebagai salah satu anak perusahaan IHC, PT Rolas Nusantara Medika terus tumbuh untuk mencapai visi menjadi perusahaan pelayanan kesehatan yang mandiri, berkembang, dan berdaya saing tinggi. Turut hadir pada acara peresmian tersebut Direktur Utama IHC drg. Mira Dyah Wahyuni didampingi Direktur Medis IHC Dr. dr. Lia Gardenia Partakusuma, Sp. PK (K), MM, MARS. FMM.

drg. Mira Dyah Wahyuni, MARS mengungkapkan pengembangan Gedung Senior Living RSU Bhakti Husada ini bertujuan memperkenalkan kepada masyarakat secara umum tentang Layanan Senior Living di Rumah Sakit Umum Bhakti Husada, “Ini menjadi salah satu upaya kami turut serta dalam Program Kementerian Pariwisata untuk menggali potensi wisata lain di Indonesia dan mendukung Program Pemerintah setempat yaitu Banyuwangi Rebound.” ujarnya.

Gedung Senior Living RSU Bhakti Husada saat ini memiliki 9 tempat tidur yang telah dibangun pada Tahap 1 di tahun 2023. Dilengkapi dengan layanan Geriatri Center yang meliputi layanan poli klinik dan perawatan, serta layanan home care yang saat ini sudah berjalan. Selain itu juga didukung dengan Wellness Program (penerapan gaya hidup sehat), dan aktivitas penunjang kehidupan sehari-hari, seperti pengawasan setiap hari (daily monitoring), fisioterapi, penyediaan nutrisi herbal, yoga, dan spa.

Selaras dengan pengembangan di RSU Bhakti Husada, RSU Kaliwates yang juga unit rumah sakit dibawah naungan PT Rolas Nusantara Medika, turut mengembangkan fasilitas Gedung Rawat Inap Extension 3 Lantai RSU Kaliwates Jember.

Dibangun sebagai perpanjangan dari gedung rawat inap sebelumnya, Gedung Extension Rawat Inap 3 Lantai RSU Kaliwates memiliki total 31 tempat tidur yang ada di 23 kamar dengan 15 kamar setara VIP di lantai 1 dan 2, serta 8 kamar setara kelas 1 di lantai 3. Gedung baru ini merupakan salah satu bentuk peningkatan mutu dan layanan bagi kenyamanan pasien di RSU Kaliwates yang terus mengalami peningkatan kunjungan setiap tahunnya.

“IHC sebagai induk usaha terus memberikan dukungannya terhadap pengembangan yang ada di seluruh anak perusahaan dan rumah sakit, termasuk yang dilakukan PT Rolas Nusantara Medika di unit usahanya.” pungkas drg. Mira disela-sela peninjauan lokasi Gedung Senior Living RSU Bhakti Husada dan Gedung Extension Rawat Inap 3 Lantai RSU Kaliwates.

Pertamedika IHC merupakan anak usaha PT Pertamina (Persero) yang bergerak di bidang layanan kesehatan. Perusahaan juga merupakan induk usaha rumah sakit BUMN yang mengelola 36 Rumah Sakit serta berafiliasi dengan 39 rumah sakit, serta 172 klinik kesehatan di seluruh Indonesia.



Media Contact

Yodi (Mohammad Adiansyah) - Corporate Communication IHC

Phone: 08567902171

Email: mohammad.saktiaji@pertamedika.co.id